

*Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée
Dans le temple duquel le Soleil est l'image de Dieu
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois
Et apporte le message chaque pleine lune,
Et dont celui la Lune chante le message comme mot de seize lettres,
A Sa religion j'appartiens, à Son temple je rends visite,
Son nom j'exprime, dans Sa gloire je vis.
A Lui j'offre le lotus de ma journée,
A Lui j'offre le lotus de ma nuit.*

Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton du Messenger Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune permet un alignement supérieur, à condition d'être suffisamment équilibré. L'alignement du soleil, de la lune et de la terre dans le ciel aide à faire l'expérience de la magie de la lumière de l'âme et de sa manifestation dans le physique.

Le Messenger Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de l'éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique.

PERSPECTIVES DE SAGESSE 143 : LE LIBRE ARBITRE ET LA LOI

Privilège et responsabilité

Les enseignements de la sagesse expliquent que tous les êtres de la Création se développent selon la Loi de l'Évolution. Ils émergent de la Vérité, passent par l'involution (descente dans la matière) et l'évolution (remontée hors de la matière) sur d'immenses périodes de temps et fusionnent finalement à nouveau avec la Vérité. Dans le cas des minéraux, des plantes et des animaux, l'évolution se produit naturellement et automatiquement. Ce n'est toutefois pas le cas de l'homme.

Notre évolution n'est pas automatique, car nous disposons du libre arbitre et de la liberté qui en découle. Nous avons donc, par rapport aux autres êtres, un privilège et une responsabilité supplémentaire. Selon l'usage que nous faisons de notre volonté, il y a évolution ou involution, voire stagnation. L'homme peut s'élever dans les sphères les plus élevées ou se détruire dans les mondes les plus bas. C'est pourquoi l'histoire de l'évolution humaine est une histoire de tensions, de crises et d'apogées. En raison de ces possibilités extrêmes, nous sommes encouragés à nous accrocher à un fil conducteur et à nous consacrer à une vie au service de nos semblables. L'évolution est alors assurée.

Le libre arbitre est un don de Dieu. Ce que nous appelons "Dieu" est une énergie de type parentale qui éprouve un grand amour pour ses enfants. Les parents veulent donner à leurs enfants autant de liberté qu'ils en ont. Ce n'est qu'avec la liberté que nous pouvons apprendre par essais et erreurs. Si notre vie était entièrement dirigée, elle serait inintéressante.

La Loi du Rythme

Dieu ayant créé l'homme à son image et à sa ressemblance, l'homme dispose d'un libre arbitre. Le libre arbitre est donné dans la Création. Mais notre libre arbitre est toujours lié à la Loi et il dépend de notre conformité à la Loi de la Création. Avant même l'apparition de l'homme dans la Création, la Loi du rythme existait déjà.

Dans la nature, tout est rythmé. Le temps se déroule selon un ordre rythmique. Lorsque nous nous accordons à ce rythme, nous sommes en harmonie avec la Création. Le libre arbitre doit être exercé en harmonie avec le rythme pré-existant. Bien que nous ayons le libre arbitre, nous devons l'exercer en harmonie avec les lois rythmiques. Lorsque nous sortons du rythme, nous commençons à créer notre propre destin, car nous ne vivons plus en harmonie.

Plus nous sommes libres, plus nous avons de responsabilités. Ceux qui assument plus de responsabilités ont aussi plus de libre arbitre. Celui qui entre dans une plus grande lumière a aussi plus de responsabilités, plus de joie, plus de bonheur, jusqu'à la félicité. Notre libre arbitre est toujours lié à la Loi.

Rendre un enfant libre en respectant certains paramètres et certaines disciplines est un acte d'amour, et l'on attend de l'enfant qu'il se comporte correctement. Si les enfants ne le font pas, la Nature prendra le contrôle en créant des problèmes. Mère Nature nous donnera la liberté ou nous l'enlèvera. La liberté n'est pas seulement autour de nous, mais aussi en nous. Si notre nature nous permet d'être toujours heureux ou satisfaits, cela signifie que nous jouissons du libre arbitre conformément à la Loi. Si quelque chose va à l'encontre de notre libre arbitre, nous souffrons au niveau de nos ressentis et de nos pensées, nous tombons malades, etc. Cela provient de notre Nature intérieure, parce que nous ne nous sommes pas comportés comme nous aurions dû le faire. C'est le processus d'apprentissage.

Le libre arbitre n'est qu'apparent, il n'est pas réel. Si le libre arbitre est perçu comme une opportunité favorable, nous sommes enclins à en faire mauvais usage et cela nous conduit ainsi de la santé à la maladie. Si nous allons à un dîner, avec un grand buffet à volonté, si nous nous sentons libres et que nous mangeons tout ce qu'il y a, nous nous sentirons malades le lendemain. Même avec toutes ces choses disponibles, notre estomac ne peut pas manger tout ce que nous voulons. Il est évident que nous avons le libre arbitre, mais le système de la Nature

prime.

Nous, les êtres humains, sommes sortis de ce système de la Nature et c'est pourquoi nous tombons malades. Notre corps a également un rythme ; par exemple, une personne en bonne santé ressent la faim et la soif selon un certain rythme. Une personne en bonne santé suit un rythme de vie fixe en termes d'activité et de repos. Elle ne néglige pas le rythme lorsqu'elle mange ou lorsqu'elle a des rapports sexuels. Elle suit le rythme de la journée et ne laisse pas l'énergie et le dynamisme rythmiques devenir une habitude ennuyeuse. La différence entre une routine ennuyeuse et le rythme réside dans l'enthousiasme. La routine habituelle donne lieu à la pensée malade : "Je dois faire cela", tandis que le rythme donne lieu à la pensée saine et heureuse : "J'aime faire cela". Le rythme permet d'obtenir des résultats magiques.

Dans la Nature, il y a des heures précises pour le lever et coucher du soleil, le midi, la pleine lune et la nouvelle lune. Nous avons également besoin de ce type de rythme et de fiabilité dans notre comportement. Lorsque nous suivons un tel rythme, nous recevons les vibrations magnétiques du rythme de la Nature et la volonté qui y est associée. La volonté de la Nature est organisée de manière rythmique et possède donc un grand pouvoir. Nous pouvons nous aussi acquérir un pouvoir de volonté similaire si nous développons un bon rythme de vie. C'est ainsi que nous pouvons faire l'expérience de la splendeur de la Création.

En tant qu'êtres humains, nous sommes immortels par nature. Cependant, lorsque nous avons commencé à vivre sur terre, nous avons transgressé ou négligé les Lois du Rythme telles qu'elles existent depuis le début de la Création. Par cette transgression, nous nous sommes réduits à l'état de mortels, bien que nous soyons fondamentalement immortels. Nous sommes tous venus sur cette planète en tant que pèlerins. Ce n'est qu'en raison de notre manque de compréhension des Lois de la Création et de notre incapacité à nous accorder à ces lois que nous sommes devenus prisonniers de la planète. C'est pourquoi s'abandonner au rythme est la clé nous permettant de nous racheter et de passer du statut de prisonnier à celui de pèlerin.

Origine du Libre Arbitre

Dans sa signification ésotérique, la légende des anges déchus contient la clé des multiples contradictions du caractère humain. Elle révèle les secrets de la conscience humaine et l'histoire de son développement et de son épanouissement. Il y a environ 18 millions d'années, des êtres sublimes et ardents, appelés *Manasa Putras* ("Fils du Mental Cosmique") ou *Agnishvattas* ("Seigneurs de la Flamme") en Orient et Anges Solaires dans la Sagesse Occidentale, sont descendus de plans supérieurs. Ils ont décidé par Amour de nous donner le libre arbitre

et d'accélérer ainsi notre évolution. D'autres dévas y ont vu un danger, et en effet la liberté a ses propres dangers. Les rebelles correspondent au Prométhée de la mythologie grecque ainsi qu'au serpent de la Genèse biblique. Prométhée a apporté la conscience de soi à l'humanité en tant que le feu des dieux. Les anges de feu sont considérés comme des rebelles cosmiques et pour certains, comme les anges déchus.

Il ne s'agit pas d'une simple représentation allégorique. L'acte des rebelles a été et est toujours d'une grande aide. Ils sont nos sauveurs, car grâce à eux, nous pouvons désormais penser et décider par nous-mêmes. Avec la confiance en soi, nous avons la possibilité de nous développer et de grandir plus rapidement. Le libre arbitre est un don divin, mais par manque de connaissance et par un mauvais usage, nous créons des conséquences et des conflits. Nous pouvons utiliser ce don pour le bien ou pour le mal.

Respecter le Libre Arbitre

De nombreuses personnes utilisent leur libre arbitre à des fins constructives. Cependant, de très nombreuses personnes utilisent leur libre arbitre principalement pour des motifs égoïstes, afin d'obtenir des avantages pour elles-mêmes ou d'accéder au pouvoir. La Volonté de Puissance, peu habile, tente de manipuler les autres, de leur imposer ses propres idées et sa propre façon de vivre.

Beaucoup veulent aussi faire le bien et aider les autres. Cependant, ils le font souvent en fonction de leur propre idée de ce qui est bon pour les autres. L'aide non sollicitée est une forme d'agression allant à l'encontre du libre arbitre des autres. Agir avec bonne volonté signifie agir sans motifs personnels, en pensant aux besoins des autres et en respectant leur libre arbitre.

Les Maîtres de Sagesse respectent le libre arbitre des personnes. Ils accordent à chaque âme autant de liberté qu'elle le souhaite. Les Maîtres sont prêts à aider, mais seulement si l'aide est demandée. Ils n'imposent pas leur aide. Ils disent souvent : "Nous ne pouvons vous aider, même si nous le voulons, parce que vous ne demandez pas notre aide au bon moment". Nous devrions réfléchir profondément à cela.

Si nous sommes en crise et que nous ne demandons pas d'aide, aucune connexion n'est établie et la Hiérarchie ne peut pas nous atteindre. Les Maîtres sont liés par la Loi de l'Amour et cet Amour sait ce qu'est le libre arbitre. Les Maîtres sourient et attendent qu'on leur demande. Ils attendent et nous souhaitent bonne chance. Nous pouvons demander de l'aide à partir du cœur, avec le cœur.

Sources : K.P. Kumar : *Shambala* ; div. notes de séminaires ; *Dhanishta Publications, Visakhapatnam, Inde.* (www.aquariusbookhouse.com).



La Bonne Volonté est contagieuse !

Le Messenger lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p. Cercle de Bonne Volonté